

たま校通信 No. 7

石川支援学校たまかわ校

令和2年10月8日



コロナ対策で制限がある状況でも、子供たちの毎日は前に進んでいます。学校も、子供たちの元気に支えられながら、今できる範囲でやれることに取組みます。

「学校祭 たまっ子まつり」において

HPバージョン

今年度は、ステージ発表ではなく学習活動を見ていただく形です。フロアで活動するグループもあり、授業参観に近いものになります。



小2



中2 3



中1



小5 6

活動内容は以下の通りです。

- 【小1年】 たまっこ忍者にんにん (サーキット運動・楽器演奏)
- 【小2年】 スマイルコンサート (楽器・パネルシアター・ダンス)
- 【小3年】 キャプテン・カールポッサ (的あて大玉転がし・ダンス)
- 【小4年】 ねらって投げよう (運動)
- 【小5・6年】 魔法のドラゴン・パフ (朗読・歌・キーボード演奏)
- 【中1年】 ボディパーカッション・合奏
- 【中2・3年】 ハンドベル演奏・ダンス

小学部 遠足に行きました。



芝生すべりが楽しかった。



小1

小1・2年：鏡石町ふれあいの森公園



小雨でしたが、乗り物に乗れ大満足でした。

小4

小3～5年：郡山カルチャーパーク

コロナ感染拡大防止対策として、密を避けるために、通学バスの他にバスを1台借り上げて遠足に行きました。

金髪。セーラー Moonバージョン なんだそうです。



あまびえです。前にも紹介した卒業生 安田歩未さんのお母さんの新作人形です。玄関でみんなの健康を守っています。

中3年 高等部見学学習



中学部3年生が、卒業後の進路として希望している本校高等部の授業を見学に行ってきました。



小3

小学部では、玉川村お読み聞かせボランティアによる「おはなしくっちゃん」を2学期から始めました。密を避け、学習集団を分けて行っています。

昨年度11月に実施した 福島教育週間公開日「来て見てたまかわ」は、コロナ感染拡大防止のため、今年度は実施しません。昨年度、参観いただいた中学部の収穫祭は、校内で行います。